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GWが終わり、1学期の活動が本格的に始まりました。来週からは、２５日に予定されている運

動会への取組が始まります。今年の運動会の目標は「一つの目標に向かって、集団で取り組むことを

通して充実感を味わう」というものが、先日の職員会議で決定し、これを６年生が子どもたちのスロー

ガンにできるよう、各クラスで話し合っています。今週末には、オンライン投票が行われて３年生以上の

子どもたち全員参加によるスローガンが決定する予定です。 

さて、４月26日に実施した参観日と懇談会についてのアンケート調査にご協力をいただきありがと

うございました。１４４件の回答をいただきました。自由記述については、HPの「校長室からの発信」

から閲覧できますので、お読みください。 

今回のアンケートは記名式で行いました。今後の学校評価も含めて記名式で行う予定です。学

校教育は、学校と保護者と地域がお互いに力を出し合い、子どもを育てていくものです。物事を進め

る際には、賛否両論があるだけでなく多様な考えや多様な対応が考えられます。特に教育はその傾

向が強いものです。そういう実態から、前例踏襲ではなく、お互いに考えを出し合いながら新たな納得

解を見いだしていくことが、正解がない人を育てるという場には適していると考えています。アンケート等

の調査には記名式でお考えをいただき、必要に応じてお応えをしてまいりたいと思いますので、記名式

についてご理解とご協力をお願いいたします。 

さて、次のアンケートは運動会実施後となります。運動会の目標は冒頭に示しましたので、目標に

照らして子どもたちの活動がどうであったかという視点で、調査にご回答いただけると、次にどのようにす

べきか、どのように継続すべきか、ということが見えてくることと思います。みんなで決めたスローガンの意

識化はどうか？各学年の種目の目標は？集団で取り組む達成感は？そして自分の子の状況は？と

練習の段階から子どもたちの様子をご覧になってみてください。 

学校の最上位目標である学校教育目標を具体化した目指す姿が、まだ決まっていません。学校

には懇談会の動画で申し上げたように、学校職員・保護者・地域が一同に検討する機会を設けたい

と思いますので、今後ご案内を差し上げる際には是非ご参加いただけますようお願いいたします。 
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